



GDK Schweizerische Konferenz der kantonalen Gesundheitsdirektorinnen und -direktoren
CDS Confédération suisse des directrices et directeurs cantonaux de la santé
CDS Conferenza svizzera delle direttrici e dei direttori cantonali della sanità

IVHSM-CIMHS

An die Kantone, Spitäler, Fachgesellschaften,
Dachverbände und weitere interessierte Kreise

Bern, 11. Februar 2014

94.43.05 / BW

Aufstockung des HSM-Fachorgans: Wahl neuer Mitglieder

Sehr geehrte Frau Regierungsrätin
Sehr geehrter Herr Regierungsrat
Sehr geehrte Damen und Herren

Das HSM-Fachorgan steht als vorberatendes Expertengremium dem HSM-Beschlussorgan zur Seite, welches im Auftrag der Kantone die gemeinsame Planung der hochspezialisierten Medizin vollzieht.

Zu den Aufgaben des HSM-Fachorgans gehört die fachlich-wissenschaftliche Aufarbeitung der Themenbereiche der hochspezialisierten Medizin (HSM) und die Erarbeitung von Empfehlungen für eine verstärkte Koordination und Konzentration der untersuchten Leistungsbereiche. Die Empfehlungen des Fachorgans dienen dem HSM-Beschlussorgan als Entscheidungsgrundlage für die Verabschiedung der Leistungszuteilungen.

Das HSM-Fachorgan wird im Mai 2014 um weitere 3 Mitglieder von 12 auf 15 Personen erweitert werden. Die Wahl der neuen Mitglieder erfolgt durch das HSM-Beschlussorgan anlässlich seiner Sitzung vom 23. Mai 2014. Mit dem vorliegenden Schreiben laden wir Sie ein, geeignete Kandidatinnen und Kandidaten für das HSM-Fachorgan vorzuschlagen.

Bei der Besetzung des HSM-Fachorgans steht die Unabhängigkeit der Fachexpertinnen und Fachexperten im Vordergrund. Die Mitglieder des HSM-Fachorgans werden aufgrund ihrer Fachexpertise gewählt und nicht als Interessenvertreter von Institutionen oder Fachverbänden. Die Nomination von ausländische Expertinnen und Experten wird begrüsst.

Die gesuchten Fachexpertinnen und Fachexperten verfügen über einen international anerkannten Leistungsausweis und haben sich in Fachgesellschaften oder weiteren Gremien auf nationaler oder internationaler Ebene für die Weiterentwicklung ihres Fachbereichs engagiert. Dies beinhaltet die Förderung des Nachwuchses sowie ein Engagement in Initiativen zur Qualitätssicherung und Sicherung einer nachhaltigen Gesundheitsversorgung. Die Kandidatinnen und Kandidaten verfügen zudem über einen ausgewiesenen Leistungsausweis in Forschung und Lehre und besitzen die Möglichkeit, die notwendigen zeitlichen Ressourcen für die Mitarbeit im Fachorgan aufwenden zu können.

Ein Einsitz in das Fachorgan bedeutet die Teilnahme an jährlich 5-6 ganztägigen Sitzungen in Bern, die Teilnahme an fachlichen Veranstaltungen zur hochspezialisierten Medizin sowie die inhaltliche Themenbegleitung.

Die Kandidatur steht Fachexpertinnen und Fachexperten aus allen Fachbereichen offen. Besonders willkommen sind Kandidaturen aus den Bereichen Chirurgie, Kardiologie und Onkologie.

Wir bitten Sie die von Ihnen empfohlenen Kandidatinnen und Kandidaten bis zum 24. März 2014 bekannt zu geben. Die Kandidaturen (inkl. Kurzlebenslauf und allfälligen Interessenbindungen) sind schriftlich an folgende Adresse zu richten: Gesundheitsdirektorenkonferenz, HSM-Projektsekretariat, Speichergasse 6, 3000 Bern 7.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen die Projektleiterin, Frau Bettina Wapf (bettina.wapf@gdk-cds.ch / 031 356 20 20) jederzeit gerne zur Verfügung.

Wir danken Ihnen für Ihre Bemühungen und bitten Sie um Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

Die Präsidentin des HSM Beschlussorgans

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'H. Hanselmann', written in a cursive style.

Regierungsrätin Heidi Hanselmann